

viernes 26 de marzo de 2021

El alcalde Manolo Barón asiste a la solemne toma de posesión del nuevo decano del Ilustre Colegio de Abogados de Antequera: Luis Moreno

Sucede en el cargo a José Manuel González Quintana, quien ha estado al frente de dicha institución durante la última década. El Ilustre Colegio de Abogados de Antequera es Medalla de Oro de la Ciudad.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, el concejal y parlamentario andaluz José Ramón Carmona, y el teniente de alcalde Alberto Arana han asistido en el mediodía de hoy viernes al acto de toma de posesión del nuevo decano del Ilustre Colegio de Abogados de Antequera, Luis Moreno.

Dicho acto se ha celebrado, a petición de dicha institución antequerana para poder preservar las medidas preventivas por el coronavirus, en el patio del Ayuntamiento.

Moreno sucede en el cargo a José Manuel González Quintana, que ha estado al frente del

Ilustre Colegio de Abogados durante la última década. Cabe recordar que dicha institución posee la Medalla de Oro de la Ciudad de Antequera.

